

## 修了

3月25日（月）、令和5年度の修了式です。

1，2校時、担任からあゆみを手渡し、3校時に体育館に集まって式を行いました。

令和5年度の1日1日、休んだ日もあるかもしれないけれど、学校生活を積み重ねてよくがんばってきました、おつかれさまでしたと話しました。身に付いた力を自信にして、もう一步のところは次年度またがんばってほしい、そして次に入学してくる1年生にとっても「たのしいわたしの学校」になるように、いっしょに協力していきましょうとしめくくりました。

児童代表の言葉は、今年度の力を身に付けた頼もしさが表れていました。

150周年の年度の最後に、校歌を力強く歌うことができていました。

4月には1学年ずつ進級することになります。次年度から登校時間が8時15分から20分の間になることも伝えました。当面、登校班は継続していきます。また4月8日、時間を守って元気に登校してきてほしいと思います。

その後は離任式を行いました。4名の退任、3名の離任の職員に対し、代表児童が心のこもった言葉を贈り、花束を渡しました。そして離任者が別れのあいさつをしました。釜利谷小学校での思い出をそれぞれに振り返って話していました。子どもたちはとてもよい態度で聞き入っていました。最後に子どもたちが列の間に花道をつくり、離任職員が通ってお別れをしました。あいにくの雨模様でしたが、保護者の方や卒業生も駆けつけて、別れを惜しんでいました。

150周年記念として植えたサクラの苗に、花が咲いてきました。正門近くのハクモクレンが大きな花を咲かせました。古くから植わっているソメイヨシノは、もうすぐ咲きそうです。

保護者・地域の皆様に令和5年度、本校150周年記念行事をはじめとする教育活動に多大なご支援ご協力をいただきましたこと、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

